

Voltigiergruppe Kirchschatag: Turnsaal - Tonnenpferd-Turnier 2023



„So schöne und große Turnierschleifen hatten wir noch nie!“ – O-Ton unserer Voltis!
Unsere Abschlussveranstaltung für die Winterpause im Pferde-Training war das Turnsaal – Tonnenpferdturnier 2023, welches das Training auf den Tonnenpferden in der Turnhalle mit einem sportlichen Wettkampf abschließt. Viele Eltern, Geschwister, Familienangehörige und Freunde sind der Einladung gefolgt und spendeten tosenden Applaus.



Die Veranstaltung zeigte quer durch alle Alters- und Leistungsgruppen, was wir über die Wintersaison trainiert haben. So starteten unsere Voltis in einem vereinsinternen Tonnenpferdturnier und in einem Tonnenpferd-Pas-de-Deux-Bewerb.

Die Ergebnisse für die Einzel-Tonnenpferd-Kür im Detail:

In der Abteilung 3 (unsere jüngsten Voltis) gewann Amelia Fasching vor Leya Seidl, Julia Pürrer, Valentin Abel und Annemarie Bärnschütz.

In der Abteilung 2 (unser Mittelbau) gewann Zoe Niegl vor Hannah Schwarz, Isabella Hofer, Jonathan Abel, Lena Wieser und Melissa Fasching.

In der Abteilung 1 (die erfahrenen Voltis) setzte sich Annalena Abel an die Spitze, gefolgt von Max Abel, Nina Ungerböck, Valerie Trimmel, Lana Fuchs und Tina Konlechner.



In den Tonnenpferdküren zeigten unsere Voltis, wie viel sie im Wintertraining dazugelernt und sich verbessert haben. So wurden schwierige dynamische Übungen wie ein Rad auf dem Tonnenpferd, Handstandwelle, sowie die schweren Balance-Übungen wie Standwaage, Steh-Körbchen und Handstände sauber geturnt und ergaben ausgezeichnete Schwierigkeitsnoten in den Bewertungen.

Im zweiten Teil der Veranstaltung zeigten unsere Voltis Pas-de-Deux-Küren, bei denen sie gemeinsam schwierige und hohe Blöcke auf dem Tonnenpferd turnten.

Die Ergebnisse für das Tonnenpferd-Pas-de-Deux im Detail:

In der Abteilung 2 (unsere jüngeren Voltis) gewann das Duo Jonathan Abel/Tina Konlechner vor Hannah Schwarz/Leya Seidl, Amelia Fasching/Melissa Fasching und Julia Pürrer/Lena Wieser. In der Abteilung 1 (unser älteren Voltis) gewann das Duo Max Abel/Valerie Trimmel vor Annalena Abel/Johanna Picher und Lana Fuchs/Nina Ungerböck.



Die Wertungsnoten für die Schwierigkeit der gezeigten Übungen bei den erfahreneren Voltis lag einheitlich beim Höchstwert 10, die (geringen) Unterschiede, welche für die endgültige Reihung sorgten, lagen in der Reinheit der Ausführung der gezeigten Übungen.

Danke noch an die Unterstützung: Roland Abel (Platzsprecher), Sophia Schabauer und Lena Picher (Musik) sowie Christina Seidl und Monika Seidl (Organisation Buffet) und für die vielen Kuchenspenden.

Mit dieser gelungenen Veranstaltung verabschiedeten wir uns nun aus dem Turnsaal und starten das Training mit den Pferden nach den Osterferien auf dem Reitplatz.

Ihre Voltigiergruppe Kirchsschlag mit Christine, Ernst, Cathy Luckner & Natalie Pürrer und die Pferde Linus, Lora, Lizzy und Samurai

Weitere Infos und den aktuellen Trainingsplan finden Sie auf der Webseite der VG Kirchsschlag im Internet unter: www.vg-kirchs Schlag.at